



Editorial du président du département Jean Deguerry 45^e Rallye Ain-Jura

Cette année encore, les routes de l'Ain et du Jura vont être le lieu d'affrontement des meilleurs pilotes automobiles. Compétition de niveau international, le Rallye Ain-Jura est aussi l'occasion de mettre en lumière notre territoire. Entre l'Ain et le Jura, les pilotes vont disputer cette épreuve dont les résultats seront pris en compte pour le championnat de France des rallyes de 2^{ème} division. Lors de cette 45^e édition, sur près de 390 kilomètres de route, les concurrents feront frémir les moteurs pour arracher la victoire !

Parcours réputé difficile, le Rallye Ain-Jura opposera les pilotes pour une qualification aux épreuves finales de la Coupe de France. Le Département est fier de s'associer à cet événement majeur du sport automobile français et heureux d'apporter son concours financier à l'organisation. Plus de 5 000 personnes sont attendues sur le bord des routes. Indéniablement, ce rallye contribue à l'attractivité du département.

La politique que je mène vise à faire de l'Ain une terre de sport. C'est pourquoi près d'une centaine de manifestations sportives se tiennent chaque année grâce au soutien de notre collectivité. Avec un budget annuel de plus de 3M, le Département fait la part belle aux sportifs de haut niveau pour le plus grand plaisir de tous. Désormais, place au spectacle ! Ici, c'est l'Ain ! Ici, c'est terre de sports, de courses et de défis !



Jean DEGUERRY, Président du Département de l'Ain



technology innovation

01100 MARTIGNAT (France)

Tél. (33) 4 74 76 74 65 / www.dmagroupe.fr

Edito de Michel Perraud Maire d'Oyonnax

Cette année encore, le rallye Ain-Jura va faire vibrer les routes de notre région, captivant à la fois les passionnés de sport automobile et les spectateurs oyonnaxiens et oyonnaxiens venus apprécier un spectacle de belles mécaniques.



Au delà de cette compétition, c'est le courage et l'ingéniosité des pilotes et de leur équipe qui est à souligner dans une course où les conditions sont parfois difficiles. Pour créer un tel événement, il faut une équipe d'organisateur capable de relever un tel défi pour faire vivre cette course emblématique. C'est grâce à vous que je tiens à remercier Hervé Besson, président de l'ASA ESCA avec l'ensemble de ses équipes et ses bénévoles. C'est grâce à vous que cette course devient chaque année une réalité, alors merci encore pour votre investissement qui permet à notre Ville de briller plus loin que ses frontières.

Le rallye Ain Jura est bien plus qu'un simple événement sportif. C'est un moment de rassemblement qui permet de célébrer une passion commune pour l'automobile tout en profitant des magnifiques reliefs qu'offre notre territoire : plaine, montagnes, forêts, lacs, on ne s'ennuie jamais à sillonner nos routes. Alors, le 10 et 11 mai prochain, je compte sur vous pour nous retrouver au sein de Valexpo au départ de cette course qui s'annonce une nouvelle fois passionnante.

Michel PERRAUD,
Maire d'Oyonnax et Conseiller départemental



Mot du président de H.B.A. Michel Mourlevat

A tous, amateurs de courses automobiles, Notre territoire du Haut-Bugey est ravi d'accueillir cette 45^{ème} édition du rallye Ain-Jura, seule épreuve labellisée coupe d'Europe sur le territoire français en cette année 2024. A ce titre, le rallye Ain-Jura se positionne dans le top 15 des rallyes automobiles, avec un succès qui ne faiblit pas et près de 150 équipages au départ, talonnant le championnat de France de première division. Nous pouvons en être fiers. Amateur, à titre personnel, de sports mécaniques, j'apprécie autant le spectacle que les qualités avérées des pilotes sur ce parcours technique et hautement sélectif. Et en tant que Président de Haut-Bugey Agglomération, je tiens à souligner l'importance de nous engager, encore et encore, pour l'attractivité de notre territoire.

Un grand merci à toute l'équipe d'organisation ainsi qu'aux 250 bénévoles de l'ASA ESCA Plastics Vallée sans qui cet événement n'existerait pas.

Place au sport et à la compétition.



Michel Mourlevat
Président de Haut Bugey Agglomération

